

Boletín de Prensa



Fray Bentos



28/04/2021

Direcciones de la Intendencia aúnan criterios de trabajo pensando en la pospandemia.

Considerando propicio este tiempo de emergencia sanitaria donde no se realizan actividades sociales, para dar inicio a una serie de reuniones online y delinear acciones conjuntas.

Las áreas de Turismo, Cultura, Deporte y Desarrollo del Gobierno departamental manejan la idea de hacer una agenda en común donde poder interactuar, principalmente en el abordaje de los temas relacionados con eventos y diversas movidas recreativas, según indicó la Profa. Silvia Borba. Prepararse para cuando regrese la “normalidad” representa todo un desafío y por tal motivo les ocupa la tarea de coordinar estrategias que mejoren la calidad de la atención y el servicio al visitante. La Directora de Turismo indicó que se charló además sobre las carencias que existen y los recursos con los que se cuenta. En dicha instancia se acordó mantener un encuentro semanal de trabajo en ese sentido.



Fray Bentos



28/04/2021

Se culminaron trabajos de acondicionamiento en el Centro Comunal COBENA II.

En las últimas horas se realizaron intervenciones de pintura y limpieza en la infraestructura y el interior del local.

El proyecto de recuperación estuvo a cargo de personal municipal y con la colaboración activa de los vecinos del barrio. Primeramente se concretó el cercamiento del predio y posteriormente continuaron las tareas de recuperación del piso. Se le hizo un especial mantenimiento a la zona del salón, reciclando puertas que estaban deterioradas y con problemas de soldaduras. Además se llevaron a cabo trabajos en la parte eléctrica y reconstrucción de la sanitaria del lugar. Se destaca también la participación del artista plástico Litir Olivera, con la pintura de las letras identificatorias al frente del Centro Comunal COBENA II.





Fray Bentos



28/04/2021

El Ejecutivo Departamental gestiona una solución segura para el cruce de la ruta Vladimir Roslik y República de Chile.

Se analizan alternativas junto al Ministerio de Transporte y Obras Públicas.

Debido al tránsito que se registra por ese pasaje de la ciudad de Fray Bentos y atendiendo un viejo reclamo de los vecinos, se proponen algunas medidas que garanticen la seguridad de quienes circulan por esas vías. Al momento, hay dos propuestas que maneja el MTOP al tener competencia sobre la ruta nacional; una de ellas es la instalación de un radar con fotomulta o la posible colocación de semáforos, esta última opción es la más probable en concretarse.





Nuevo Berlín



28/04/2021

Entrega de semillas por parte de la Dirección de Desarrollo.

Este miércoles 28 se estará realizando la entrega de semillas y plantines en el Espacio Cultural 220 de Nuevo Berlín entre las 9 y las 14 horas.

La convocatoria logró sumar a muchos interesados en la localidad que quieren tener un espacio, donde la pequeña producción mejore la economía del hogar y les dé un pasatiempo a través de esta actividad.





Nuevo Berlín



28/04/2021

Colaborando con el mantenimiento de las instituciones educativas.

Personal de Servicios Municipales realizó tareas en el Jardín N°75 de la localidad.

Se procedió al corte de césped de todo el predio de recreación, donde normalmente se realizan actividades al aire libre en la institución.

Desde esta la actual administración, se pretende trabajar codo a codo con las instituciones del departamento, aportando en trabajos de manteamiento que son soluciones rápidas para las mismas.



Boletín de Prensa



Young



28/04/2021

La Intendencia donó e instaló un calefón en la casita de la Capilla Santa María.

La Subdirectora de Políticas Sociales, Prof. Viviana Núñez informó que personal de la Dirección General de Obras, procedió a la instalación del mencionado artefacto, en la casita que se terminó de acondicionar en la Capilla Santa María, lugar que se va a utilizar en el marco de la emergencia sanitaria.

La Prof. Núñez dijo que se trasladó a ese sitio a una persona enferma de Covid y en situación de calle, la cual permanecerá allí por los próximos 14 días.



Young



28/04/2021

A fines de mayo comenzarían los trabajos de poda del ornato público en Young.

Se realizó una reunión en el Municipio de Young, de la cual participaron Rossana Salazar, Encargada de Mantenimiento de la Intendencia Río Negro, Carlos Ortega, encargado de Poda y la Alcaldede del Municipio de Young. Dra. Mercedes Long.

Se entiende que hay mucho trabajo por hacer, por lo que se está creando un programa de tareas que tenga buenos resultados y que contemple la poda y el mantenimiento.

Las intervenciones estarán a cargo de funcionarios del municipio, con el apoyo de técnicos de Fray Bentos, con amplia experiencia en la materia.

Luego de la reunión se realizó una recorrida de evaluación por la ciudad, con un mapa y planilla, donde se marcaron con tres colores los trabajos a ejecutar.

El rojo apunta a los árboles que hay que retirar de forma urgente, el azul los que siguen en orden de prioridad y el verde, aquellos que pueden esperar.

El municipio está poniendo a punto las herramientas y evaluando los insumos que se van a necesitar, de forma tal de evitar imprevistos.



